

PRESIDENTE LAGOS LAMENTÓ FRACASO DE NEGOCIACIONES EN LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE COMERCIO

El Jefe de Estado sostuvo que esto significará “un perjuicio para muchos”, en especial para aquellos países en vías de desarrollo para los cuales el acceso a los mercados marca la diferencia entre crecer y no crecer.

Durante una visita de trabajo a la VI región, el Mandatario informó que Chile mantuvo la política de buscar consensos y expresó su confianza en que, antes de fin de año, se logrará un entendimiento que impulse el comercio en el mundo.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, lamentó esta mañana que en la reciente reunión de la Organización Mundial de Comercio, realizada en Cancún, México, no se haya alcanzado un acuerdo sobre la eliminación de los subsidios a las exportaciones de productos agrícolas. "Es un fracaso que nos preocupa. Un fracaso que va a significar un perjuicio para muchos. El que no seamos capaces, en la nueva ronda de Doha, de llegar a acuerdos concretos en materia de los países en desarrollo, en materia de accesos a mercados y no seamos capaces de avanzar en el tema de los subsidios, nos plantea un tremendo desafío". Argumentó.

El Jefe de Estado formuló estas declaraciones durante una visita de trabajo a la VI Región, donde junto al Ministro de Agricultura, Jaime Campos, asistió a la suscripción de un acuerdo de producción limpia entre el Estado y el sector vitivinícola. La ceremonia se realizó en la Viña Anakena, en Requinoa, donde destacó la importancia del respeto al medio ambiente y a la legislación laboral.

En la oportunidad, el Mandatario informó que durante la Cumbre Chile intentó contribuir a establecer grados mínimos de entendimiento entre los países en conflicto. "Se buscó hasta el final las posibilidades de un entendimiento. Confío en que en lo que resta del año, de aquí a diciembre, seamos capaces de alcanzar ese acuerdo que no alcanzamos ayer", expresó.

Añadió al respecto que, para muchos países en vías de desarrollo, la posibilidad de acceder a nuevos mercados marca la diferencia entre crecer y no crecer. "Uno puede entender la situación de los países africanos cuando plantean el acceso de sus productos de algodón, porque es el acceso para sus productos de algodón lo que hace la diferencia entre que ellos crezcan o no", manifestó.

No obstante lo anterior, el Presidente Lagos destacó que la política abierta de Chile, la misma que ha permitido suscribir acuerdos de libre comercio con las principales economías del mundo, "nos permite abrigar la convicción y seguridad de que estamos en condiciones de seguir avanzando con igual rapidez en la colocación de nuestros productos", concluyó.